



Départs

Reto Kramer

Responsable Marquage poulains & chevaux 2005 - 2021

Lors de l'assemblée générale de 2022, il a été décidé de renoncer à l'avenir au marquage des poulains. Pour de nombreux éleveurs, ce fut un adieu mélancolique à une longue tradition qu'ils appréciaient.

Reto Kramer a exercé la fonction de marquer les poulains pendant de nombreuses années. En tant qu'éleveur, cavalier et maréchal-ferrant, il est profondément ancré dans la scène équestre suisse. Cette connaissance fut certainement utile au contact avec les éleveurs aux concours.

Cher Reto, nous te remercions pour ton engagement en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras également activement lié à la FECH.

Nous te souhaitons le meilleur pour l'avenir, tant sur le plan privé, professionnel ou de l'élevage.